
　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（代表）要旨　　（２月２１日） 

                                                                            　　　１－１ 

　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　４４番            　　矢　　吹　　貢　　一 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　県政運営について 知 事 政 策 調 査 課 

   

　　知事は、これまで続けてきた挑戦の成果を踏まえ、今後の   

県政運営をどのように行っていく考えなのか尋ねたい。   

   

二　令和６年度当初予算編成について   

   

　１　知事は、令和６年度当初予算をどのような考えの下で編 〃  財 政 課 

成したのか尋ねたい。   

   

　２　県は、令和６年度の県税収入をどのように見込んだのか 総 務 部 長 税 務 課 

尋ねたい。   

   

三　情報発信について 〃  広 報 課 

   

　　県は、風評払拭・風化防止に向け、本県への関心を高める   

ための情報発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　執行体制の強化について 〃  行 政 経 営 課 

   

　　県は、令和６年度の執行体制をどのように強化していくの   

か尋ねたい。   

   

五　災害に強い県づくりについて 知 事 危 機 管 理 課 

   

　　激甚化・頻発化する自然災害に備え、防災力の向上にどの   

ように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。   

   

六　福島第一原発の廃炉について 危機管理部長 原子力安全対策

  課 

　　県は、福島第一原発の廃炉における県民の安全・安心の確   

保に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 



                                                                           　　　 １－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　復興財源の確保について 企画調整部長 企 画 調 整 課 

   

　　県は、今後の復興に必要な財源の確保にどのように取り組   

んでいくのか尋ねたい。   

   

八　帰還困難区域の復興・再生について 避難地域復興局 避難地域復興課 

   長

　　帰還困難区域の復興・再生にどのように取り組んでいくの   

か、県の考えを尋ねたい。   

   

九　Ｆ－ＲＥＩについて   

   

　１　県は、Ｆ－ＲＥＩと地域との連携促進にどのように取り 企画調整部長 福島イノベーシ

組んでいくのか尋ねたい。  ョン・コースト

  構想推進課 

   

　２　福島ロボットテストフィールドのＦ－ＲＥＩへの統合に 商工労働部長 次世代産業課 

ついて、県の考えを尋ねたい。   

   

十　人口減少対策について   

   

　１　県内企業の人材確保に向け、若者の定着・還流にどのよ 知 事 雇 用 労 政 課 

うに取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。   

   

　２　本県への更なる移住・定住の促進に向けてどのように取 〃  ふくしまぐらし

り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。  推進課 

   

十一　再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課 

   

　　　県は、太陽光発電の更なる導入拡大に向け、どのように   

取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

  

 



                                                                           　　　 １－３ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十二　ＤＸの推進について 企画調整部長 デジタル変革課 

   

　　　県は、ＤＸの推進にどのように取り組んでいくのか尋ね   

たい。   

   

十三　デフリンピックについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課 

   長

　　　県は、デフリンピックの県内開催に向けた機運醸成にど   

のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十四　アクアマリンふくしまの魅力向上について 〃  生 涯 学 習 課 

   

　　　県は、博物館登録を契機として、アクアマリンふくしま   

の魅力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十五　地域公共交通の維持・確保について 知 事 生 活 交 通 課 

   

　　　地域公共交通の維持・確保にどのように取り組んでいく   

のか、知事の考えを尋ねたい。   

   

十六　気候変動の影響への適応策について 生活環境部長 環 境 共 生 課 

   

　　　県は、気候変動の影響への適応策をどのように推進して   

いくのか尋ねたい。   

   

十七　医療体制の充実について   

   

　　１　県立医科大学附属病院の新たな病棟の整備について、 総 務 部 長 私学・法人課 

どのように支援していくのか、県の考えを尋ねたい。   

   

　　２　県は、看護職員の養成と確保にどのように取り組んで 保健福祉部長 医療人材対策室 

いくのか尋ねたい。   

   

  



                                                                           　　　 １－４ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十八　減塩への取組について 保健福祉部長 健康づくり推進

  課 

　　　県は、県民の健康指標の改善に向け、減塩にどのように   

取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十九　介護現場における生産性向上について 〃  高 齢 福 祉 課 

   

　　　県は、介護現場における生産性向上にどのように取り組   

んでいくのか尋ねたい。   

   

二十　妊娠・出産の希望をかなえる環境づくりについて 知 事 子育て支援課 

   

　　　知事は、妊娠・出産の希望をかなえる環境づくりにどの   

ように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

二十一　知的財産について 商工労働部長 産 業 振 興 課 

   

　　　　県は、県内事業者の知的財産戦略の取組をどのように   

促進していくのか尋ねたい。   

   

二十二　県産品の輸出拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

  課 

　　　　県は、県産品の輸出拡大にどのように取り組んでいく   

のか尋ねたい。   

   

二十三　農林水産業の振興について   

   

　　　１　知事は、県産農林水産物のブランド力強化にどのよ 知 事 農 林 企 画 課 

うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　　　２　県は、飼料価格の高騰が続く中、畜産農家をどのよ 農林水産部長 畜 産 課 

うに支援していくのか尋ねたい。   

   

　　　３　県は、県オリジナル米「福、笑い」の生産振興にど 〃  水 田 畑 作 課 

のように取り組んでいくのか尋ねたい。



                                                                           　　　 １－５ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　　　４　県は、県オリジナル酒米の生産振興にどのように取 農林水産部長 水 田 畑 作 課 

り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　　　５　県は、県産水産物の販路拡大にどのように取り組ん 〃  水 産 課 

でいくのか尋ねたい。   

   

　　　６　県は、福島牛の生産振興にどのように取り組んでい 〃  畜 産 課 

くのか尋ねたい。   

   

二十四　盛土規制法等に基づく規制について   

   

　　　１　県は、県民の安全・安心の確保のため、盛土規制法 土 木 部 長 都 市 計 画 課 

に基づく規制にどのように取り組んでいくのか尋ねた   

い。   

   

　　　２　県は、土砂等の埋立て等を条例によりどのように規 生活環境部長 産業廃棄物課 

制する考えなのか尋ねたい。   

   

二十五　県営住宅の空き住戸の活用について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課 

   

　　　　県は、県営住宅の空き住戸の活用にどのように取り組   

んでいくのか尋ねたい。   

   

二十六　教育行政について   

   

　　　１　県教育委員会は、公立小中学校における放射線教育 教 育 長 教 育 庁 

・防災教育にどのように取り組んでいくのか尋ねた   

い。   

   

　　　２　県教育委員会は、教職員の働き方改革にどのように 〃  〃  

取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　　　３　県教育委員会は、公立学校において、児童生徒の英 〃  〃  

語による発信力の育成にどのように取り組んでいくの  

か尋ねたい。



                                                                           　　　 １－６ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　　　４　県教育委員会は、教員の資質向上にどのように取り 教 育 長 教 育 庁 

組んでいくのか尋ねたい。   

   

二十七　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   

　　　　県警察における本年の業務運営の方針について尋ねた   

い。   

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


